

## KATA PENGANTAR

Puji syukur atas segala karunia yang telah diberikan ALLAH S.W.T kepada sang penulis, karena atas izin, rezeki dan rahmat yang diberikan olehNYA sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Two Stay Two Stray* (TSTS) Dan Media Gambar Untuk Meningkatkan Hasil Belajar IPA Terpadu Siswa Kelas VIII<sub>3</sub> Di SMPN 2 Siak Hulu Tahun Ajaran 2014/2015” sebagai syarat untuk menyelesaikan program pendidikan sarjana. Tidak lupa pula ucapan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam pembuatan skripsi ini baik materi maupun tenaga. Terimakasih kepada Bapak Dr. H. Elfis, M.Si, selaku pembimbing I dan Bapak Sudarmi, S.Pd, M.Si selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan arahan, masukan maupun motivasi-motivasi yang bersifat membangun kepada penulis selama penelitian dan penulisan skripsi ini.

Kepada Bapak Prof. Dr. H. Detri Karya, selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Nazirun M.Ed selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, dan Dr. Elfis, M.Si Pembantu Dekan I, Bapak Dr. Sulaiman Shoery, M.Pd selaku Pembantu Dekan II, Bapak Muspita, S.Pd, M.Pd selaku Pembantu Dekan III yang telah meluangkan waktunya demi untuk kesempurnaan skripsi ini. Kepada Bapak dan Ibu dosen FKIP UIR khususnya dosen program studi biologi yang tidak bisa disebutkan satu per satu tanpa kenal lelah telah memberikan ilmu pengetahuan dan pengalaman-pengalamannya selama penulis mengikuti perkuliahan, serta seluruh pegawai Tata Usaha atas

kerjasama yang telah membantu penulis dalam pengurusan administrasi dan surat menyurat selama proses penelitian ini berlangsung.

Kepada Kepala Sekolah Bapak Agusman, S.Pd selaku kepala sekolah SMPN 2 Siak Hulu dan guru bidang studi Ibu T. Sy. Nurhazsyah, SP yang begitu banyak memberikan kepercayaan kepada peneliti sehingga peneliti dapat melakukan penelitian di SMPN 2 Siak Hulu, dan arahan-arahan yang telah diberikan kepada peneliti. Terima Kasih yang tidak terhingga kepada ayahanda Saparudin dan Ibunda Sulastri dan serta seluruh keluarga peneliti adinda Asmi wati, Sumiyati, Yeni andra yani, Jon Henri SE.Sy Fitri Abisa dan semua pihak keluarga ayah dan ibu serta Sahabatku Nurmayuti S.Pd, Yuli arni S.Pd, Cici guspitas sari, s.pd, Nelvi Astria S.Pd, Ardila Susanti S.Pd, Siti Indiana S.Pd, Lusia Novrianti S.Pd, dan Rodiyah S.Pd, yang selalu memberikan semangat kepada peneliti. Buat teman-teman Biologi 2010 Kelas C sehingga skripsi ini dapat selesai.

Ucapan maaf kepada seluruh pihak yang ikut berpartisipasi dalam pembuatan skripsi ini, apabila ada kata-kata maupun sikap penulis yang kurang baik. Sekiranya harapan penulis semoga Allah SWT memberikan balasan serta bantuan kepada semua pihak yang telah membantu.

Pekanbaru, April 2015

Penulis